

## ABSTRAK

### KEGIATAN LESSON STUDY

# IMPLEMENTASI PROFETIK BISNIS MELALUI INKUBASI USAHA MIKRO YANG BERKARAKTER BAGI PEMULA PADA MATA KULIAH KEWIRAUSAHAN

Oleh:  
Ali Muhtadi, dkk.

Kegiatan *lesson study* ini bertujuan untuk menanamkan dan mempraktekan nilai-nilai profetik bisnis secara Islami melalui inkubasi usaha mikro mahasiswa pada kuliah kewirausahaan. Target kegiatan ini terdiri dari target proses atau teknis pelaksanaan dan target hasil pembelajaran. Adapun aspek karakter yang ditargetkan dalam kegiatan ini adalah adanya peningkatan ketaatan beribadah, kejujuran, tanggung jawab, kepedulian, dan kerjasama.

Kegiatan dilaksanakan selama 2 bulan efektif dari akhir bulan dari tanggal 3 November hingga tanggal 16 Desember 2011. Prosedur kegiatan ini terdiri dari tahapan persiapan, pelaksanaan yang meliputi 3 siklus masing-masing berisi aktivitas *plan*, *do*, dan *see*. Materi yang menjadi objek kajian kegiatan ini adalah mata kuliah kewirausahaan dengan pokok bahasan etika bisnis untuk mahasiswa Jurusan KTP FIP UNY semester 3. Metode perkuliahan yang dilaksanakan adalah ceramah dan tanya jawab, studi kasus, dan tutorial atau pendampingan usaha.

Pelaksanaan kegiatan ini telah sesuai dengan tujuan dan target yang ditetapkan. Dari segi proses, target teknis pelaksanaan kegiatan ini telah mencapai kesesuaian dengan jadwal kegiatan kecuali kegiatan refleksi akhir sebagai evaluasi bersama yang belum terselenggara hingga laporan ini disusun. Dari segi hasil, target peningkatan aspek karakter pada diri mahasiswa ditunjukkan dari total perolehan skor sebanyak 1414 dengan rerata skor 3,0 atau masuk pada kriteria (B) atau berkontribusi. Hal ini dapat diartikan bahwa secara konsep maupun praktis materi etika bisnis yang berdasarkan nilai-nilai agama Islam dalam kegiatan *lesson study* ini berkontribusi positif pada peningkatan dan pengembangan pribadi atau karakter mahasiswa.

**Kata Kunci:** Profetik Bisnis, Inkubasi Usaha Mikro Yang Berkarakter, Mata Kuliah Kewirausahaan